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ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES 
DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2022 – 2023 

CC Ester Giraldi / PMJF Ireneo 
1º VCC Breno Ferigolo / CaL Karoline 
2ª VCC Iara Zacher Corso / CL Flávio 

 
ALEGRIA, ENTUSIASMO E PAIXÃO EM SERVIR! 

 

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE GOVERNADORES 
 

CONVOCAÇÃO: Conforme calendário pré-estabelecido para o 1º. Semestre deste AL 
............................................................................................................................................................ 
LOCAL: On Line – via plataforma Google Meet 
SUPORTE: Inciso III do artigo 24 do Estatuto e Regulamentos vigentes. 
DATA: 19 de setembro de 2022 
HORÁ DE INÍCIO: 08:10h  HORA DE TÉRMINO: 9:55h 
PAUTA: Assuntos livres e diversos 
............................................................................................................................................................ 
MEMBROS VOTANTES PARTICIPANTES: Presidente do Conselho Ester Giraldi. Governadora Liz 
Gabardo Waluszko – LD-1, Governador Jacinto Jairo Viana – LD-4, Governador Dorival Fiamoncini 
– LD-5, Governador Luís Guilherme Vanin Turchiari – LD-6, Governadora Aurora Terezinha D. 
Brustolin – LD-7, Governador Igor Antônio Girotto – LD-8 e Governadora Mara R. Modolon Lima – 
LD-9....................................................................... 
NOTAS: Os Governadores: Eloy Maury Metez – LD-2 e Luiz Cleomar Domingues – LD-3, não 
participaram por estarem em viagem para visitas a Clubes.  
O Secretário do DM LD, CL Jorge Roberto de Almeida também esteve presente. 
............................................................................................................................................................ 
RELATOS – Presidente do Conselho, CaL Ester Giraldi, dispensando os rituais protocolares, iniciou 
saudando todos e, dentro da sua relação de assuntos a tratar, iniciou comentando sobre alguns 
dados registrados pelos Distritos sobre realizações de serviços e de movimentações de associados. 
Detectou poucos registros e recomendou que os Governadores acionem os diretores dos Clubes 
para motivar a efetivação dos registros mensais, já que os Clubes estão em atividades e os registros 
não estão sendo efetivados em sua plenitude. Depois comentou sobre a realização do encontro 
dos Coordenadores do Programa de Intercâmbio Juvenil e Acampamento, que será realizado em 
Rolândia-PR, onde alguns dos presentes entenderam que não poderão participar, face a distância 
do local do encontro e pelos compromissos já assumidos de visitas a Clubes. Foi sugerido que se 
verificasse a possibilidade destes encontros serem realizados por plataformas virtuais, para maior 
participação e menores custos de deslocamentos. Aproveitando o tema, o DG Igor Girotto informou 
que não há possibilidades do seu Distrito realizar o acampamento previsto para julho de 2023 e 
que já havia um pré entendimento de que se não fosse mesmo possível a sua realização no LD-8, 
outro Distrito iria realizar, possivelmente o LD-1, e o LD-8 se comprometeria a realizar o 
acampamento do AL 2023 / 2024. Ele informou que iria formalizar este posicionamento e sugeriu 
que a Coordenadora do Programa, do LD-8, fosse nomeada adjunta da Coordenação do DM LD, 
durante o AL 2023 / 2024. Na sequência, o DG Igor Girotto, comentou sobre o projeto preparado 
pela CaL Simoni Jantsen, Assessora de Marketing Institucional e de Desenvolvimento e Divulgação 
da Marca Lions, para obtenção de subsídios de Relações Públicas junto a Associação Internacional 
de Lions Clubes, o qual, em forma de minuta, já havia sido colocado no Grupo do Colegiado no 
WhatsApp, para conhecimento de todos. Detalhou os propósitos, as etapas, o cronograma e as 
ações que serão efetivadas. Disse que o valor do Programa é de reais equivalentes a US$ 15,0 
(quinze mil dólares americanos), sendo que o Distrito Múltiplo deve aportar 10% (dez por cento) 
deste total. A Presidente, favorável ao projeto e a solicitação do pleito de subsídio, disse que apenas 
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iria verificar se o orçamento do DM LD absorve na íntegra o valor de responsabilidade e que 
oportunamente entraria em contato com todos para informar. O DG Igor Girotto informou qual seria 
o valor que caberia a cada Distrito, caso tivesse que ser rateado por todos. Depois, informou que 
uma Coordenação e um Comitê de atuação conjunta, para a gestão do Projeto, devem ser 
nomeados pela Presidente do Conselho, conforme normas do Programa de Subsídio, sugerindo 
que a Assessora do DM LD seja a coordenadora e o Comitêseja composto por um representante 
de cada Distrito. Esclareceu que uma conta bancária específica deve ser aberta para a gestão 
financeira e consequente prestação de contas. Na questão das ações de divulgações por outdoor, 
com foco na prestação de serviços pelos Leões, o DG Luiz Turchiari – LD-6, disse que gostaria de 
opinar sobre os locais onde serão expostos os cartazes nos municípios do seu Distrito. O DG Igor 
Girotto informou que a relação dos locais será disponibilizada para cada Distrito poder analisar. 
Também sugeriu que um grupo de WhatsApp de assessores do DM LD fosse constituído para que 
pudesse melhorar a comunicação e entendimentos entre eles e o próprio Conselho. A Presidente 
informou que o Secretário iria constituir o grupo específico dos Assessores do DM LD, incluindo os 
membros da Equipe GAT e os do Conselho. Após a apresentação do projeto e dos comentários 
efetivados a respeito, a Presidente colocou em apreciação e votação a possibilidade da 
apresentação de um projeto, em nome do DMLD, para Subsídio de Relações Públicas, 
visando solicitar recursos para Lions Internacional objetivando a divulgação da marca Lions 
e suas atividades, focando no serviço como meio para divulgar o Lions e atrair novos 
associados e novos Clubes. O projeto contemplaria os valores em reais equivalentes em até 
US$ 15.0 mil (quinze mil dólares americanos), vindos de Lions Internacional, com 
contrapartida de reais equivalentes a US$ 1.5 mil (hum mil e quinhentos dólares americanos), 
de princípio por parte do Distrito Múltiplo LD. Após não ser apresentados comentários 
adicionais, o mesmo foi aprovado por unanimidade pelos membros do Conselho presentes. 
A Presidente do Conselho informou que uma Portaria para nomeação do Coordenador do 
Programa de Subsídio de Relações Públicas e do Comitê Conjunto de Relações Públicas, 
como exigido nas diretrizes para solicitação do subsídio, seria emitida. Solicitou que o DG 
Igor Girotto interagisse com a Assessora de Marketing do DM LD para informar os 
componentes do Comitê, sendo eles representantes de cada um dos Distritos. Após, foi 
debatido alguns assuntos correlacionados aos LEO´s, tendo a Presidente solicitado que os 
Governadores focassem também no crescimento dos associados LEO e de Clubes. A Governadora 
Lis Gabardo – LD-1, disse que está sendo preparado um programa de Escola de Desenvolvimento 
específica para LEO, similar a Escola de Desenvolvimento de Lideranças para Leões. Foi sugerido 
que os membros da Equipe GAT do DM LD e dos Distritos, especificamente, o Coordenador da 
Equipe de Lideranças – GLT, prepare uma programação de treinamento que possa envolver 
também os aspectos comportamentais, considerando as várias atitudes e comportamentos que o 
ser humano pode assumir junto a sociedade em geral, no trabalho e em família. Logo após, a 
Presidente Ester Giraldi, agradeceu a todos pela participação nesta reunião extraordinária, on-line, 
e disse que a próxima já está pré agendada para 17 de outubro de 2022, também às 8:00h, pela 
mesma plataforma virtual. Nada mais havendo a tratar, declarou encerrada a 3ª. Reunião 
Extraordinária, on line. E, para constar, eu, CL Jorge Roberto de Almeida, Secretário do Conselho, 
lavrei a presente Ata, em duas vias originais, que vai datada e assinada, juntamente com a CC 
Ester Giraldi, sendo uma via encaminhada a todos os Distritos membros do Distrito Múltiplo LD, 
para os fins a que possam se destinar. .............................................................................................. 
 

Porto Belo - SC, 19 de setembro de 2022. 
 

_________________________________ 
CL Jorge Roberto de Almeida – Secretário 

 
 

__________________________________ 
CC Ester Giraldi – Presidente do Conselho 
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